



## **El Defensor del Universitario se acerca a los campus de Ávila, Béjar y Zamora**

El defensor del Universitario de la Universidad de Salamanca, José Luis Sánchez Barrios, comienza hoy en Ávila una serie de visitas programadas a los campus periféricos, con su participación en sendos actos informativos que tendrán lugar en la Escuela Universitaria de Educación y Turismo y en la Escuela Politécnica Superior. Estas sesiones se desarrollan dentro de un plan más amplio de apertura de la Defensoría que tiene como finalidad principal acercar la institución del Defensor a todos los miembros de la comunidad universitaria de los campus de Ávila, Béjar y Zamora, que por estar más alejados tienen menos posibilidades de concertar estas entrevistas. |L.G.